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令和6年度事業計画 
月 日 事業内容 

4 10 会計監査 

  24 学年委員選出 

5 9 新三役・顧問会 

  18 寄宿舎保護者役員会 

  18 ＰＴＡ・教育振興会総会 

6 11 
兵庫県立高等学校ＰＴＡ連合会・教育振興会定

期総会 

    ＰＴＡ合同役員会 

7 15 近畿地区高等学校ＰＴＡ連合会大会 

    但馬地区県立学校ＰＴＡ連合会総会 

    但馬高等学校連盟理事会・評議委員会 

    寄宿舎保護者会総会 

7～8   ＰＴＡ奉仕作業  

9   学校祭バザー出店 

    
但馬地区県立高等学校ＰＴＡ連合会研究大会

事前打ち合わせ 

    但馬地区高等学校一斉正しい通学マナー指導 

10 26 但馬地区県立高等学校ＰＴＡ連合会研究大会 

12   
兵庫県立高等学校ＰＴＡ連合会大会・ＰＴＣＡ全

県研究大会 

2   
看護専攻科卒業記念講演会【ＰＴＡ・のじぎく会

（同窓会）合同助成事業】 

3   ＰＴＡ合同役員会 

    但馬地区県立学校ＰＴＡ連合会臨時総会 

    但馬高等学校連盟理事会・評議委員会 

    寄宿舎保護者役員会 

    学校・ＰＴＡ通信「こころの風」随時発行 

顧 問 

森垣  泰宏   (校長) 綾木  かおり  (事務長) 

西岡  優子   (教頭) 藤本    均   （元会長） 

  土生田 雅之 （前会長） 

校 内 

理 事 

勝川   純子(総務部長） 出口  恵美（第1学年主任） 

今井  恵子（教務部長・図書部長） 完山  祐子（第2学年主任） 

宮脇   孝行（生徒指導部長） 走出  公之（第３学年主任） 

亀松  清子（保健部長・看護科長） 和田  明子   （専攻科長） 

西谷  和子（進路指導部長） 髙附  永吉  （福祉科長） 

鳥居  花子（舎監長）  

令和6年度ＰＴＡ役員 
役職 名前 学年 地区 学年委員 名前 

会長 岸田  正裕 専－2  豊岡市 
福－１ 

赤木  正道 

副会長 
真野  龍一郎 福－3  豊岡市日高町 浪華  健志 

田原  智瑞子 専－1  豊岡市日高町 
看－１ 

上坂  貴弘 

会計 濟木  由紀  専－1  美方郡 糟谷  晶 

理事 

小林  正治 福－1 豊岡市日高町 
福－２ 

仲西  達也 

杉山  智英 看－3 〃 谷口  康人 

齊藤  和佳子 看－2  豊岡市北部 
看－２ 

岩田  達哉 

山田  和美 福－3 〃 和田  憲人 

立脇  賢二 看－3  豊岡市東部 
福－３ 

松崎  和司 

中島  順二 福－3  養父市 山口  雅弘 

清水  浩一 福－3  朝来市 
看－３ 

黒野  光洋 

関   正人 福－3 〃 藪内   篤史 

東   ゆかり 専－1  美方郡 
専－１ 

松田  雅史 

佐藤   剛 看－3  寄宿舎会長 米田  喜一 

古川   茂 看－3  寄宿舎副会長 
専－２ 

岡畑   雅文 

監事 
谷口  順也 専－2  豊岡市日高町 山本  等 

北野  剛史 福－1  〃    

1年間よろしくお願い致します 

ＰＴＡ会長挨拶 
 初夏の候、PTA会員の皆様方におかれましては、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。本年

度も会長という大役をさせていただくこととなりました。今年度で三年目となりましたが、まだまだ至ら

ぬ点が多いと思いますので、何かお気づきの点が御座いましたら、ご意見など頂きたいと思います。 

 昨年、滋賀県で開催されました近畿地区高等学校ＰＴＡ連合会大会に参加させていただきました。

テーマは「みんなで考えよう！PTAのこれから」演題「これからの時代のPTA在り方を考える」でした。

時代は進んでいき、それに伴いPTAの形もその時代に応じて変化していかないといけないのかと考え

させられました。古い時代のものが悪いわけではなく、時代に合わせて少しずつ新しい物を取り入れ、

ニーズに合わない物は廃止していく、教育においても様々な変化が起こっている今、PTAの在り方につ

いてもそれらの変化に合わせ検討する時期に来ているのだと感じました。 

 自分の将来の夢へ向かって頑張っている子ども達の学校生活が、より良いものになる様に、先生方や保護者の皆様方のお力

をお借りし活動したいと思いますので、何卒ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。 

会長 岸田 正裕 

5月18日（土）におこなわれたPTA・教育振興会総会の様子 

http://www.hyogo-c.ed.jp/~hidaka-hs/

